

Intervenant sur le budget de la Justice, Jean-Pierre Sueur est revenu sur l'échéancier des travaux au Centre pénitentiaire de Saran. Il a rappelé que Jean-Jacques Urvoas lui avait écrit le 3 février 2017 que les travaux seraient achevés « *à la fin de cette année.* » Or, ils n'ont toujours pas commencé ! Il a rappelé que Nicole Belloubet lui a écrit le 21 juillet dernier qu'ils commenceraient en octobre 2017 pour s'achever « *à la fin du premier trimestre 2018.* » Olivier Dussopt, qui représentait Nicole Belloubet, en déplacement en Nouvelle Calédonie, lui a indiqué que ces travaux « *commenceraient en janvier pour s'achever en juin...* » Jean-Pierre Sueur en accepte l'augure, mais, comme toujours, il sera vigilant...

Toujours sur ce budget, Jean-Pierre Sueur a dit combien celui-ci était contraint, du fait d'un recours massif et coûteux aux « Partenariats Public Privé » (PPP). Le ministre lui a répondu qu'il ne serait plus fait appel à cette procédure.

Il a aussi regretté la diminution des crédits pour la maintenance du parc immobilier carcéral et pour les aménagements de peine. Il a plaidé pour l'encellulement individuel, les alternatives à la détention, la préparation aux sorties de prison et à la réinsertion des détenus, rappelant la phrase de Robert Badinter pour qui « *la condition pénitentiaire était la première cause de récidive.* »

>> [Le texte intégral de son intervention en séance publique](#)

>> [\(Re\)voir la vidéo de son intervention](#)